

MINISTERIO
DE
ASUNTOS EXTERIORES
CIFRA

Comunicado a
Recibido a las Europa.-
10,50 hrs. del 26. de 194.....

Múnich a las(21,30hrs.) 25 mayo 5.
El Consul de España

Núm.
s.40 al 42.-cifra.

Al Ministro de Asuntos Exteriores.

Envío este telégr. desde Wiesse por escrito al Sr. Ministro en Berna rogando lo transmite, V. E.: Badwiesse y región Tegerule fueron declarados por los alemanes zona neutral pero habiendo las S.S. indignamente faltado al compromiso las fuerzas americanas se vieron obligadas librar intensa batalla que duró dos días y medio y región Teingeuse quedó devastada. Edificio Consulado muy gravemente estropeado lleno de impactos y además S.S. saltaron puente contiguo sin previo aviso. Cuando llegaron autoridades americanas me puse en contacto con ellas y se mostraron cordiales y amables. Ruego V. E. comunique Ana Goyeneche Lagasca, 114 Madrid seguimos bien. Desde hace dos semanas no tengo pan ruego V. E. obtenga algún modo de remitirnos conservas de sardinas y atún abundantes así como café para sostencimiento. Convendría enviar una valija a Wiesse por tener pendiente importante asunto. Mi impresión es que el principal papel político Baviera será llevado por Iglesia católica por lo cual me he puesto en relación con Cardenal Faulhaber si que volveré a visitar en breve. Creo probable que por su popularidad general Von Epp desempeñe aún considerable papel por lo cual también procuraré mantener relaciones con dicha personalidad. SILVELA DE LA VIESCA.